





Marta Blanco con el Presidente de la República.

"Jefe de Estado nunca me ha retirado la confianza"

● Marta Blanco se despidió del Presidente.

Marta Blanco, ex directora de canal 11, se dedicará a "trabajar y descansar".

Así lo manifestó a la salida de una audiencia con el Presidente. "Fue una entrevista muy agradable y grata. Vamos a volver a reunirnos dentro de algunos días", dijo.

Sobre sus planes inmediatos dijo que iba a "pensar, de alguna manera, en reenfocar el trabajo perdido; hay que seguir adelante, pensando que este país es el que tiene que salir adelante primero. A eso nos vamos a abocar cada uno de nosotros, y yo también. Creo que las personas son menos importantes que lo que tienen que hacer. Llevo muchos años

en la estación universitaria: "En un canal de televisión no se puede ver la labor hasta después de un plan trienal. Me siento satisfecha en la medida que postulé algunas iniciativas de tipo cultural para la televisión chilena en general y di oportunidades a algunas personas para demostrar lo que eran capaces de hacer en televisión. En lo personal, aprendí muchas cosas".

—¿Se dice que hubo presiones por la línea aperitivista del noticario?

— Se dicen muchísimas cosas. Pero no considero útil que yo les dé a ustedes lo que podría llamar mi versión del asunto. Evidentemente, la directora

Jefe de Estado nunca me ha retirado la confianza" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jefe de Estado nunca me ha retirado la confianza" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)